



Antwort zur Anfrage Nr. 0792/2010 der CDU-Stadtratsfraktion  
betreffend **Sanierung der Peter-Jordan-Schule**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Wegen der Baumängel am Standort Peter-Jordan-Schule soll die Schule in das ehemalige FH-Gebäude „An der Bruchspitze“ ausgelagert werden. Derzeit werden die Baumaßnahmen für die interimsmäßige Unterbringung durchgeführt. Mit einem Umzug ist in den Herbstferien zu rechnen.

**Zu 1: Liegen diese Listen zwischenzeitlich der Finanzverwaltung vor?**

Die von der Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion (ADD) angeforderte Liste wurde mit Schreiben der Gebäudewirtschaft Mainz (GWM) am 12.02.2010 dem Finanzdezernat vorgelegt.

**Zu 2: Welche Initiativen hat die Finanzverwaltung zwischenzeitlich ergriffen?**

Das Finanzdezernat hat die Liste unverzüglich an die ADD weitergeleitet.

**Zu 3: Gibt es eine Mittelfreigabe durch die ADD?**

Der Wirtschaftsplan und der Vermögensplan 2010 der GWM werden zusammen mit dem städtischen Haushalt der ADD zur Genehmigung vorgelegt. Somit werden die in der Liste enthaltenen Informationen dem Genehmigungsprozess zu Grunde gelegt.

**Zu 4: Wann ist mit dem Beginn der Sanierung zu rechnen?**

Im vom Stadtrat verabschiedeten Investitionsprogramm 2009 - 2013 der GWM ist die Maßnahme „Peter-Jordan-Schule“ veranschlagt. Mit der Sanierungsmaßnahme kann erst nach Genehmigung des Wirtschaftsplanes der GWM begonnen werden. Aus rein baufachlicher Sicht wäre ein Sanierungsbeginn im Sommer 2011 möglich.

Mainz, 23.01.2014

gez. Merkator

Kurt Merkator  
Beigeordneter